



Pressemitteilung Nr. 13

vom 8. Mai 2023

Semmieke Rothenberger gewinnt die Wertungsprüfung des Piaff-Förderpreises um den Preis der Liselott-Schindling-Stiftung

(pbb) Die 23-jährige Semmieke Rothenberger aus Bad Homburg gewann am Montag, dem vorletzten Tag des 59. Mannheimer Maimarkt-Turniers, die Piaff-Förderpreis-Wertungsprüfung um den Preis der Liselott-Schindling-Stiftung. Der Piaff-Förderpreis gilt als ein Sprungbrett für talentierte Dressurreiterinnen und Dressurreiter im Alter von bis zu 25 Jahren in den Grand-Prix-Sport.

Die U25-Europameisterin von 2021 in Hagen hatte in Mannheim ihren 13 Jahre alten Fuchswallach Farrington gesattelt, und das Paar erhielt für seine Vorstellung 73.410 Prozentpunkte. Damit lag sie vor Helen Erbe (Krefeld), die Gesamtsiegerin von 2022 saß auf dem 16-jährigen Rheinländer Wallach Carlos FRH (72.564). Dritte wurde Alina Schrader (Hamburg) mit der 14-jährigen Oldenburger Stute Paola OLD (72.077).

Der Piaff-Förderpreis für Deutschlands beste U25-Dressurreiter geht mittlerweile in seine 23. Saison. Benannt ist die Serie nach dem Hengst Piaff, der 1972 in München mit Liselott Linsenhoff im Sattel olympische Geschichte schrieb. Liselott Linsenhoff war damals die erste Frau, die olympisches Einzelgold in der Dressur gewann. Möglich gemacht wird der Piaff-Förderpreis von Beginn an durch die Liselott-Schindling-Stiftung zur Förderung des Dressurreitsports, Schindling war der Mädchenname der Olympiasiegerin. Das Maimarkt-Turnier ist traditionell der Saisonauftakt für die Piaff-Serie, die nächsten Stationen sind die Deutschen Meisterschaften in Balve (8. bis 11. Juni), Verden (3. bis 6. August) und Ludwigsburg (21. bis 24. September). Das Finale findet bei den STUTTGART GERMAN MASTERS in der Hanns-Martin-Schleyer-Halle (15. bis 19. November) statt.

Details zu den Ergebnissen aller Prüfungen über <https://www.maimarkt-turnier.de/sport/>

